

PSA-Dreizylinder läuft jetzt auch in Polen vom Band

Der PSA-Konzern hat heute die Produktion seines 1,2-Liter-Dreizylinders in Polen gestartet. Mit der zusätzlichen Fertigungskapazität im Werk Tychy bedient das Unternehmen die steigende Nachfrage, die nicht zuletzt durch die Übernahme von Opel entstanden ist. Für die Modernisierung der Fabrik und den Bau der neuen Montagelinie für das Triebwerk der Pure-Tech-Reihe hat PSA rund 250 Millionen Euro investiert. Die Fertigungskapazität beträgt bis 460 000 Aggregate im Jahr.

Im Laufe dieses Jahres wird die Produktion zudem in Ungarn (Szentgotthard) und Marokko (Kenitra) aufgenommen, ab 2020 wird der kleine Turbobenziner dann auch in Indien (Hosur) produziert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des Drei-Zylinder-Turbomotors bei PSA.

Foto: Auto-Medienportal.Net/PSA